

Ressort: Entertainment

Moritz Bleibtreu: Ich bin wohl der größte Koch-TV-Junkie

Berlin, 15.10.2016, 13:06 Uhr

GDN - Kochen ist für Schauspieler Moritz Bleibtreu ein "großes Hobby": "Ich bin wohl auch der größte Koch-TV-Junkie, den es gibt. Ich gucke wirklich jede Sendung, die es gibt", sagte der 45-Jährige der "Neuen Osnabrücker Zeitung" (Samstag).

Besonders habe es ihm Tim Mälzers "Kitchen impossible" angetan. Zudem mache es ihm "sehr viel Spaß", für seine Familie und für Freunde zu kochen "und sie zu verwöhnen". "Das Kochen ist mein einziger Zeitvertreib, der nicht mit meinem Beruf zu tun hat", sagte Bleibtreu.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-79451/moritz-bleibtreu-ich-bin-wohl-der-groesste-koch-tv-junkie.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com